



モカちゃん

ナナちゃん

私の家族時間

石橋 亮一さん (御堂)

私 は現在、コーギー(モカちゃん10才)とコーギー×パピヨンのミックス犬(ナナちゃん8才)を2匹飼っており、私と妻と犬2匹で仲良く日々を過ごしています。

毎日の散歩は雨や雪が降っても欠かさず行っており、散歩は私にとって心安らぐ大切な時間となっています。よく大河原駐在所の近くを散歩しています。私服でいるので分かりづらいかもしれませんが、見かけたら声をかけていただくと嬉しいですよ。

また、私は犬と戯れることと同じくらい各地の美味しい名物を食べに行くことにはまっています。近隣の県に車で行くことが多い、妻と2人、気になるお店やリピーターのお店に赴き食べ帰ることを休日によくしています。そのお店に行くためだけに日帰りで遠出をしているほどです。

最近はどうんやそばが好きで、おいしいお店を探しているところなんです。もし、この記事を読んでいたいただいた方の中で、おすすめのお店があるという方がいたらぜひ、教えてください。お待ちしております！

安全、安心をつくる

私は平成31年3月4日より大河原駐在所にて勤務をしております。40年間、警察官として従事し、初めての駐在所勤務となりますが、心温かい住民の皆さんと豊かな自然に囲まれたこの地で仕事ができることにこの上ない幸せを感じています。

皆さんにお願いがございます。平穏な村でも、自分がいつ犯罪に巻き込まれるかわかりません。犯罪が複雑多様化している今、もし特殊詐欺や訪問販売等の強引な勧誘の可能性を感じたらひとりで判断せず、身の回りの人や警察へ相談をお願いします。

これからも、住民の皆さんが安全で安心して暮らせるまちづくりのために治安維持に努めていく所存ですので、ご支援とご協力をお願いします。

